

Naloxone for Overdose Prevention

Naloxone is a safe medication that can save someone's life by reversing the effects of an opioid overdose.



Naloxone quick facts:

- Only works on opioids, such as heroin, fentanyl and prescription painkillers, but is safe to use even if opioids are not present
- Available as an easy-to-use nasal spray

Naloxone is available to anyone who wants it.

Visit **nyc.gov/naloxone** to:

- Sign up for a free naloxone training with the New York City Department of Health and Mental Hygiene.
- Find an Opioid Overdose Prevention Program where naloxone is available for free in your community.
- Find a participating pharmacy where naloxone can be purchased with insurance or out of pocket.
- Learn about hosting a naloxone training in your community.

Call **311** or visit **nyc.gov/naloxone** to find out where you can get naloxone.

988

Contact 988 for 24/7 support for substance use or mental health or to get naloxone.



Call 988.



Text 988.



Chat at
nyc.gov/988.

Additional Questions?

Email **naloxone@health.nyc.gov**.



Administration de la naloxone en prévention de surdose

La naloxone est un médicament sans danger qui peut sauver la vie d'une personne en inversant les effets d'une surdose d'opioïdes.



Faits en bref sur la naloxone :

- Elle ne fonctionne que sur les opioïdes, tels que l'héroïne, le fentanyl et les analgésiques sur ordonnance, mais elle peut être utilisée sans risque même en l'absence d'opioïdes
- Elle est disponible sous forme de vaporisateur nasal facile à utiliser

La naloxone est accessible à tous ceux qui en souhaitent.

Visitez le nyc.gov/naloxone pour :

- Vous inscrire à une formation gratuite sur la naloxone présentée par le Département de la santé et de l'hygiène mentale de la ville de New York.
- Trouver un programme de prévention de surdose d'opioïdes offrant la naloxone gratuitement dans votre communauté.
- Trouver une pharmacie participante où vous pouvez acheter la naloxone avec votre assurance ou à vos propres frais.
- Apprendre comment organiser une formation sur la naloxone dans votre communauté.

Appelez le **311** ou visitez le nyc.gov/naloxone pour savoir où vous pouvez vous procurer la naloxone.

988

Contactez le 988 24 heures sur 24, 7 jours sur 7 pour soutien en santé mentale et en toxicomanie, ou pour obtenir de la naloxone.



Appelez le 988.



Envoyez un SMS au 988.



Discutez en ligne sur le nyc.gov/988.

Vous avez d'autres questions ?

Envoyez un email au naloxone@health.nyc.gov.

